

Ricardo Monreal asegura que hará un alto al fuego por petición de la Presidenta de la República

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- Las corruptelas e irregularidades en el Senado cometidas a través de contratos simulados en la pasada administración y denunciadas por el coordinador de los senadores de Morena, Adán Augusto López, provocaron un enfrentamiento directo con su compañero de partido y líder de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**; el tabasqueño, quien también se quejó de un recorte en el presupuesto de la Cámara Alta, impulsado por Monreal, abrió fuego contra la administración del zacatecano desde la tribuna del Senado.

Monreal Ávila respondió el fuego y aclaró que se trata de infundios y falsedades de Adán Augusto López, aseguró que el que nada debe, nada teme. Este lunes, el coordinador de los diputados de Morena, señaló que, a pesar de haber sido calumniado y atacado, hará un alto al fuego a petición de la presidenta Sheinbaum, para no afectar a la unidad de su hoy cuestionado movimiento.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9806?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9806&authkey=!AM13eMwL_yyuNb0&ithint=video&e=KcVCow